

Lampiran 1. Matriks Penelitian

JUDUL	RUMUSAN MASALAH	VARIABEL	JENIS PENELITIAN
<p>Etnobotani Tumbuhan Pangan Karbohidrat Oleh Masyarakat Dayak Di Kalimantan Barat</p>	<p>Apa saja jenis tumbuhan pangan karbohidrat pada Masyarakat Dayak Landak, Masyarakat Dayak Kapuas Hulu, Masyarakat Dayak Sanggau serta Masyarakat Dayak Sambas dan Bengkayang di Kalimantan Barat?</p> <p>Apa saja bagian tumbuhan pangan karbohidrat pada Masyarakat Dayak Landak, Masyarakat Dayak Kapuas Hulu, Masyarakat Dayak Sanggau serta Masyarakat Dayak Sambas dan Bengkayang?</p> <p>Bagaimana cara pengolahan tumbuhan pangan karbohidrat pada Masyarakat Dayak Landak, Masyarakat Dayak Kapuas Hulu, Masyarakat Dayak Sanggau serta Masyarakat Dayak Sambas dan Bengkayang?</p> <p>Bagaimana Kearifan Lokal Masyarakat Dayak Landak, Masyarakat Dayak Kapuas Hulu, Masyarakat Dayak Sanggau serta Masyarakat Dayak Sambas dan Bengkayang dalam memanfaatkan tumbuhan pangan karbohidrat ?</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Jenis tumbuhan pangan karbohidrat 2. Bagian tumbuhan pangan karbohidrat 3. Cara pengolahan tumbuhan pangan karbohidrat 4. Kearifan lokal dalam memanfaatkan tumbuhan pangan karbohidrat 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Jenis penelitian Deskriptif Kualitatif 2. Daerah Penelitian Kabupaten Landak, Kabupaten Kapuas Hulu, Kabupaten Sanggau, Kabupaten Sambas dan Kabupaten Bengkayang di Provinsi Kalimantan Barat 3. Objek Penelitian Masyarakat Dayak di Kalimantan Barat 4. Data Penelitian <ol style="list-style-type: none"> 1. Jenis tumbuhan pangan karbohidrat 2. Bagian tumbuhan pangan karbohidrat 3. Cara pengolahan tumbuhan pangan karbohidrat 4. Kearifan lokal dalam memanfaatkan tumbuhan pangan karbohidrat 5. Teknik Pengumpulan data <ul style="list-style-type: none"> • Survey Literatur • Review Jurnal

*Lampiran 2, Pernyataan Keaslian Tulisan***PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dwita Rizqi Firamadhani

NIM : 1610211036

Program Studi : Pendidikan Biologi

Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri bukan merupakan pengambil-alihan, tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila di kemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan skripsi ini hasil jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Jember, 01 Oktober 2020
Yang Membuat Pernyataan



Dwita Rizqi Firamadhani
NIM. 1610211036

*Lampiran 3, Riwayat Hidup***RIWAYAT HIDUP**

Dwita Rizqi Firamadhani lahir di Kabupaten Banyuwangi Provinsi Jawa Timur. Pada hari tanggal 12 Januari 1998 sebagai anak kedua dari empat bersaudara dari pasangan Bapak Soepriyadi dan Ibu Nasruroh.

Peneliti menempuh pendidikan sekolah dasar di SD Negeri 01 Genteng, Kabupaten Banyuwangi. Sekolah Menengah Pertama telah ditempuh di SMP Negeri 3 Genteng. Sekolah Menengah Atas telah ditempuh di MAN 02 Banyuwangi. Pada tahun 2016 peneliti melanjutkan pendidikan tepatnya di Universitas Muhammadiyah Jember Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Prodi Pendidikan Biologi.

